

**"¡Por Lo Tanto ID!"**  
**Mateo 28:16-20**

Los principales sacerdotes, hicieron todo en su poder, para acabar con la fe Cristiana, aun pagando a los soldados a mentir.

Mateo 28:12-15

Estaban ya hartos de la gran influencia de Cristo en sus territorios, y pensaban que ya con su muerte, y con esa mentira, por fin, estaban libres de nosotros.

Pero no era tan fácil. Cristo tenia planes un poco diferente.

16) Los soldados se fueron a los sacerdotes de los judíos, pero los once fueron a Galilea, a un monte, como Cristo los mandó.

Y esto es una característica de un discípulo. Hace lo que Cristo pide de él o de ella, aun que si no entienda completamente el propósito, aunque si es un poco incomodado.

Ya hemos visto varios anuncios de esa reunión importante en Galilea, lejos del centro de Jerusalén, en un lugar mas tranquilo.

Mateo 28:7  
Mateo 28:10

Parece que iban a tener mas que los onces, dice "mis hermanos", y normalmente estos eran todos los que aceptaban sus palabra. A lo mejor las hermanas también se fueron.

Mateo 12:46-50

Es posible que habían unas 500 personas allí, por una reunión bastante importante.

1 Corintios 15:3-6

Después de la resurrección, Cristo Jesús querría dejar ciertas cosas bien claras a sus discípulos. Su muerte no fue el fin del movimiento, como Pedro pensaba, regresando a su trabajo de pescador, o como los judíos esperaban, al contrario, era solamente el principio.

17) Como hemos visto, en otras ocasiones, los discípulos adoraron a Cristo Jesús, esto es evidencia de que él es Dios en carne. Jamás es correcto adorar a una persona que es menos que Dios.

Pero para algunos era difícil. Esto de la resurrección era demasiado para ellos, y aun teniendo a Cristo frente de ellos, se dudaban, de lo que estaba pasando.

Por esto, dice que Cristo se acercaba mas a ellos, porque tiene cosas sumamente importantes de comunicar. Realmente va a revelar el gran propósito, la misión, por todo el tiempo, de su iglesia en el mundo.

18) Cristo ya tenia toda potestad, en algunas traducciones habla de poder o de autoridad. El diablo ya no tiene autoridad en el mundo, cuando se presente como un poderoso es un engaño. No crees a los Testigos Falsos de Jehová cuando vienen a su puerta anunciando el poder del diablo en el mundo, sino presente les este texto. Cristo ahora está reinando.

Esto es algo que aun Daniel profetizo muchos años atrás.

Daniel 7:13-14

Isaías también entendía ese momento, hablando del primer navidad.

Isaías 9:6-7

Lo que estaba pasando era completamente consistente con el Testamento Antiguo, aunque los judíos, mayormente no pudieron entender lo.

Lee de nuevo v18

Antes Cristo no habló con tanta autoridad, sus expresiones eran mas humildes, pero ahora no, algo ha cambiado.

Juan 8:28-29

"nada hago por mi mismo" era una manera de hablar de uno que estaba sujetado a otro. Como un joven que trabaja en el negocio de su padre, y tiene que seguir sus ordenes, pero algún día, ese hijo será el dueño y el jefe.

Y algo semejante pasó con el gobierno de ese mundo, ahora toda autoridad, toda potestad, todo poder ha sido dado al Hijo, y el Hijo sabe exactamente como usar ese poder.

Y lo veremos lo que quiere, dando estas instrucciones a su iglesia.

18-19) "Por tanto, id" su primera instrucción, o mandato es "id". Los que son pescadores de hombres *tienen que ir*. No pueden quedar se en un lugar esperando a que los peces vienen a ellos.

Sino que tienen que salir con redes, con carnada, con cañas y anzuelos para buscar los peces, que andan tratado siempre de escapar.

**Tenemos que salir** de los bancos cómodos de las iglesias, **para ir** a donde actualmente hay peces. Cristo dejó su lugar de gloria, un lugar bien cómodo para buscar y salvar lo que había perdido.

Hubiera sido mas fácil para él simplemente quedar se en un lugar lujoso y esperar los peces, pero el mundo no funcione así.

Mateo 9:9-13

Cristo tenia un gran corazón por los perdidos, esto es su gran compasión, por esto vino. Y en nuestro texto, también está llamando a nosotros a vivir de la misma manera.

A veces hay temporadas en que muy pocos en las iglesias entiendan esto. Crean que la iglesia está aquí por otras razones. Razones mas cómodas, mas fáciles, mas lujosas, y por esto muchas de las iglesias de hoy han cambiado en clubs sociales para los redimidos, en vez de lugares de rescate para los perdidos.

Lucas 19:1-10

Cristo nos enseñó claramente, con su vida y con sus palabras que **tenemos que ir**, y buscar los perdidos. El mundo es así porque los perdidos no buscan a Dios. Dice en Romanos "No hay quien busque a Dios."

Romanos 3:10-11

Hay muchos que buscan diferentes ídolos, conceptos falsos de Dios que convienen a sus corrupciones. Pero al Dios tres veces santo, ¡no quieren nada que ver!

Y siempre fue así, desde el principio. Desde el tiempo de Adán.

Génesis 3:7-10

El hombre anda escondiendo se de Dios. Huyendo de su presencia. Por esto Cristo no dio la comisión de ir a ellos.

**"Por tanto, id"**

Lee otra vez v19

Buscando estas personas, tenemos que hacer discípulos de ellos. Discípulos de Cristo, personas que serán fieles a él.

La palabra misma "discípulo" contiene el concepto de disciplina. Hay una implicación de dominio propio, de preparación, de una disponibilidad de servir y de trabajar.

Es semejante a los que trabajan en el ejercito, o cualquier rama militar. Tienen que trabajar juntos, coordinados.

No pueden **ir** todos en diferentes direcciones.

2 Timoteo 2:1-9

Ese trabajo puede ser difícil, estamos en guerra, no es para cobardes. Por esto Cristo dijo a todos que se deben de considerar con cuidado la naturaleza de esa batalla antes de unir se a ese movimiento.

Lucas 14:25-29

Si uno viene solamente para seguir a Cristo por un ratito, es mejor olvidarlo. Serás la burla de todos. En esto Cristo era brutalmente honesto, y no como muchos engañadores que hacen invitaciones mas suaves en nuestros tiempos.

Lucas 14:29-33

Ojala que se puede ver que vivir como discípulo de Cristo, implica gran compromiso y cambia de vida. Diga lo que diga iglesias modernas y engañadores.

Lee otra vez v19

Estamos parte de una conquista global. Nuestra influencia no es solamente aquí en el sur de California, sino que tenemos que tocar las naciones.

Por esto ayudamos al orfanato en Chiapas, porque allá, en el sur de México, hacen discípulos de Cristo, en un lugar pobre.

También ayudamos en Perú, con el hermano, pastor Daniel, que también está dedicado al avance del reino en el mundo. No de solamente formar un club social para cantar e comer con amigos, sino para buscar y salvar lo que se había perdido.

Esto es la razón de que gastamos tiempo y energía en poner todos los mensajes en el Internet. Tratando de alguna manera ser útil, en los pocos años que tenemos aquí, llevando acabo esa gran comisión.

Si el propósito de la iglesia era simplemente congregiar y alabar, Dios pudiera fácilmente llevar nos al cielo ya, de una vez. Pero no. Nos ha dejado aquí por un tiempo para lograr algo. De buscar y salvar a lo que se había perdido.

¿Y tu hermano, hermana, tienes alguna parte en esto?

¿O estas aquí principalmente para congregiar, alabar, y **comer**, en un cómodo club social? Cristo siempre tenia un corazón por los perdidos. ¿Y tu?

Lee otra vez v19

El bautismo es el principio de esa carrera larga de un discípulo. Se hace un compromiso, públicamente declarando tu pacto con Cristo, como en una boda, todo es muy visual, muy publico.

Pero el bautismo no es el fin, sino el principio de una larga trayectoria de aprendizaje, y de utilidad en la campaña de Cristo de mejorar ese mundo, separando a la gente de sus pecados. Por esto vino Cristo Jesús.

Mateo 1:21

No vino para salvar a todos, sino a salvar a "su pueblo", y el sabe quienes son. Y él será un éxito en esto. Cada cual será salvado.

Y no vino para salvar los **en** sus pecados sino **de** sus pecados, no solamente de las consecuencias de sus pecados, sino del poder de sus pecados.

Interesante que dice que bautizamos en "el nombre", no en tres nombres sino el nombre, del Padre del Hijo y del Espíritu Santo.

Esto nos hace muy fácil identificar sectas heréticas que vienen en contra de esto, negando que Cristo es Dios, o como en otros casos, diciendo que se debe de solamente Bautizar en el nombre de Cristo.

Cuando escuchan a la gente diciendo esto, que solamente se bautice en el nombre de Jesús, y no como aquí mandado, sabes que has encontrado una secta herética.

20) En la gran comisión, hay mucha enseñanza. Las hermanas que enseñan a los niños andan cumpliendo esto, pero aun mas, los padres que instruyan a sus hijos en casa.

Porque esa responsabilidad es mas con la familia que con la iglesia, aunque la iglesia puede ayudar.

Deuteronomio 6:5-7

Los padres que simplemente dejan todo esto a las iglesias, o peor a las escuelas del gobierno, ya han abandonado la gran comisión.

Las escuelas del gobierno son buenas, pero no para hacer discípulos de Cristo, sino son buenas, para hacer discípulos del mundo.

Lee de nuevo v20

Cuando dice "enseñándoles que guarden todas las cosas que os he mandado", hay una implicación de arrepentimiento y de obediencia. Estamos enseñando a la gente a abandonar el pecado, que siempre es destructivo a ellos y a sus familias.

Esto es mas claro en la presentación de la gran comisión en Lucas.

Lucas 24:45-47

El arrepentimiento es gran parte del mensaje, aunque hay modernos en este país que prefieren eliminar lo.

Lee de nuevo v20

Finalmente, aunque muchos han abandonado esa gran comisión, o en sus casas, o en su trabajo, en las calles, o aun en las iglesias, de todos modos será un éxito.

Siempre habrá hermanos que tomen en serio lo que Cristo enseñó aquí, y ellos van a confiar en esa promesa.

**“he aquí yo estoy con vosotros todos los días,  
hasta el fin del mundo”**

Sabiendo que Cristo estará con nosotros, podemos confiar en que todo estas actividades, aunque en contra de oposición fuerte serán un gran gozo.

Objeción: Tal vez alguien está pensando, “Bueno yo vino a la iglesia para buscar solución a mis problemas personales que son grandes. Y solamente escucho de los deseos de Cristo de alcanzar a los perdidos. Me siento como que no hay nada en ese mensaje para mi.”

Respuesta: Tal vez vives una vida llena de problemas personales, porque no has entendido aun, cual es el propósito, y la misión de la iglesia de Cristo Jesús.

Vamos a orar.